

# *Cuba commémore aujourd'hui le 91e anniversaire de la naissance de Camilo Cienfuegos*

---



La Havane, 6 février (RHC) Aujourd'hui, tout Cuba commémore le 91e anniversaire de la naissance du commandant Camilo Cienfuegos, l'un des dirigeants les plus appréciés du processus révolutionnaire qui a conduit Cuba à son indépendance définitive en 1959.

Le président cubain Miguel Díaz-Canel a rappelé sur son compte Twitter l'anniversaire de Camilo Cienfuegos. "Il aurait aujourd'hui 91 ans". "L'homme de confiance de Fidel dans les moments difficiles de la guerre et le combattant désintéressé qui a toujours fait du sacrifice un instrument pour forger son caractère et celui des troupes", selon le Che. Un vrai patriote, #CamiloEsPueblo.

Pour sa part, le Premier ministre Manuel Marrero a déclaré sur le réseau social : "Camilo Cienfuegos, comme l'a dit #Fidel, était un homme qui aimait les difficultés, qui savait les affronter et qui était capable

d'exploits dans les circonstances les plus incroyables. C'est ainsi que nous nous souviendrons toujours de lui.

"A l'occasion du 91e anniversaire de sa naissance, notre hommage à Camilo Cienfuegos, le Seigneur de l'avant-garde, celui au chapeau ailé, toujours souriant, jovial, fidèle à notre Révolution, à Cuba", a écrit le chef du gouvernement.

Les dirigeants, les organisations politiques et le peuple en général ont évoqué sur Twitter l'anniversaire de l'homme au large sourire, aussi grand qu'il était modeste, aussi joyeux qu'il était profond et aussi naturel qu'il était transcendant, #CamiloVive.

"Camilo est né le 6 février 1932, à La Havane. D'une extrême modestie, courageux, altruiste, persévérant, il s'est illustré comme un chef guérillero, le HÉROS de Yaguajay, fidèle à la RÉVOLUTION et à FIDEL... Camilo l'image du PEUPLE".

"91 ans après la naissance de Camilo Cienfuegos, le "Seigneur de l'avant-garde". Un homme de grande conviction révolutionnaire, courageux, jovial et fidèle à ses principes. Un homme du peuple. Comme tu seras toujours immense ! !!"

"(...) C'est l'unité, le triomphe. C'est dans l'unité que réside la véritable consolidation de la Révolution et la liberté dont nous jouissons aujourd'hui". Camilo Cienfuegos. 91 ans après sa naissance, Camilo est toujours un homme du peuple".

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/312828-cuba-commemore-aujourd'hui-le-91e-anniversaire-de-la-naissance-de-camilo-cienfuegos>



**Radio Habana Cuba**